
 

 

 

 

 先週の木曜日に、３年生は進路決定のための三者面談がありました。決定するまでに、いろいろ悩んだ人も

いましたが、決めてしまったからには、あとは合格に向けて勉強に励むのみです。高校受験のための勉強は、

もちろん合格するためですが、実はそれだけではありません。高校に入学した後の学習の基礎になるのが、

中学校の学習です。今きちんと中学校三年間の総復習をすることが、高校入学後に生きてくるのです。勉強

だけでなく、体調管理もとても大切です。学校ではうがい手洗い、教室の換気を徹底していますが、学校の

外でも意識して取り組まないと意味がありませんよね。１年生は３年生を応援することしかできませんが、

そのためにできることは、学習に集中できる落ち着いた雰囲気作りをすること、そして、風邪やインフルエ

ンザを持ち込まないように、３年生と同じように、予防をしっかりすることです。高校入試は個人戦のよう

ですが、実は団体戦なのです。みんなで心を一つにし、３年生全員が志望校に合格できるように、みんなで

受験ムードを盛り上げていきましょう！ 
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１月１７日（土）～１８日（日）に大浜 

中学校で、バドミントンの新人大会があり、１

年生が出場しました。当日は、体調が悪い人もい

ましたが、全員が試合に出場することが出来まし

た。彩香さんと七海さんは、見事１回戦を突破し

ました！耕太郎さんはパワーのあるプレー、弥稀

さんは、ねばりあるプレーが印象的でした。優唯

さんは、初めての大会で緊張していましたが、直

弘先生のアドバイスを受けて、２セット目では思

い切りシャトルを打ち返し、強い相手から点をと

ることができました。それぞれに、悔しい気持ち

や反省点もあったと思いますので、６月の夏季大

会に向けて、弱点を克服して、レベルアップを目

指して下さいね。当日は保護者の皆様や、先生方

のたくさんの温かい声援、ありがとうございまし

た。 

 

☆紙面の都合上、試合の様子の写真は 

富野校のＨＰをご覧ください☆ 

１月 

２６日（月）生徒会役員選挙活動開始（～３０日） 

３０日（金）児童生徒会役員選挙 ５校時 

２月 

１日（日）授業参観 学力向上推進報告会 

２日（月）授業参観代休 

４日（水）家庭学習強化月間オープニングセレモニー 

７日（土）八重山地区音楽発表会（小学校） 

 

 

今週金曜日の生徒会役員選挙に向けて、昨日か

ら選挙活動の一環として、朝のあいさつ運動が始

まりました。今年は、生徒会長に彩香さん、副会

長に、耕太郎さん、弥稀さん、七海さん、優唯さ

んが立候補しています。活気と笑顔あふれる、新

たな学校をつくるために、役員候補のみなさん頑

張って下さいね。 

  １年 宇佐美 優唯 
私は、転校して来てちょっとたって、１１月～１２月頃に、

１月にバドミントンの新人戦があると聞いていて、私も大会
に出るのかな？と思っていたけど、一応バドミントン部だか
ら出ることになりました。全然ルールとかも分からなくて、
いやだな～、でも１ヶ月後･･･と思っていたらあっという間
に、１月になり、来週は新人大会がある、というぐらい、大
会の日に近くなった時から、どうしよう･･･ルールもよく分か
らないし、審判のやり方も分からない･･･と、ずーっと一週間
落ち込んでいました。冬休み、バドミントンの練習をしよう！
と思っても、外は風が強くて、意外に練習が出来なくて、ガ
ックリしました。その次の日、初めて大浜中学校に行って、
ゼッケンをして、開会式をして、自分の試合番号が呼ばれる
のを待ちました。私は、試合も不安だったけど、それよりも、
審判とか得点は、間違えると人に迷惑をかけるので、それが
不安だったけど、先生が、なるべく審判などに当てないで、
得点の係にしてくれたり、得点も他の友達が手伝ってくれた
ので、できて良かったです。負けた人がやる審判も、友達が
交換してくれてうれしかったです。自分の試合で、相手は石
垣第二中学校の人とやることになって、あまり良い得点はと
れなかったけど、７点は入れられて、０点ではなくて良かっ
たです。そして、私が試合をしているとき、先生たちが「優
唯さん、頑張れ～！！」と言ってくれて、うれしかったです。
６月の大会では、もうちょっとでも上手になりたいです。来
週は英検なので頑張りたいです。 


